
 

 

 
Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 

“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1052/2017 
  

 
Requer informações acerca da 
Construção do Complexo Esportivo, 
em razão de comunicação de a 
Caixa Econômica Federal ter 
informado a Edilidade sobre a 
paralização das obras.  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO, que no dia 21/07/2017 a Caixa Econômica 

Federal comunicou esta edilidade sobre a paralisação na execução da 
Construção de Complexo Esportivo (piscina), cujo contrato é no valor de R$ 
2.000.0000,00 (dois milhões de reais), conforme contrato de repasse nº 
0293349-72/2009/ME/CAIXA celebrado entre União Federal e o Município de 
Santa Bárbara d’Oeste; 

 
CONSIDERANDO, que a Caixa Econômica Federal notificou o 

município por meio do Sr. Prefeito Municipal para informar em 45 (quarenta e 
cinco) dias a regularização da ocorrência referente ao objeto contratual 
paralisado – sem evolução há 120 dias, e apresentar comprovação de que não 
causou prejuízo ao erário federal ou devolva à conta vinculada os valores 
repassados ao município corrigidos monetariamente e acrescidos de juros na 
forma da lei que somam R$ 1.718.152,09, conforme ofício 
0828/2017/SR/GIGOV/CP; 

 
CONSIDERANDO a possibilidade desta paralisação das obras ter 

potencial para causar prejuízo ao erário municipal e possível cometimento de 
atos de improbidade administrativa; 

 
CONSIDERANDO, que os repasses de verbas federal e estadual 

podem sofrer restrições em razão de possível inscrição do município de Santa 
Bárbara d’Oeste no CADIN (Cadastro Informativo de Créditos não quitados do 
Setor Público Federal); 

 
REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
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1 - A Construção do Complexo Esportivo (piscina) está realmente 

paralisada?  
 
2 - Caso positivo, qual é o motivo? Há previsão de retomada e 

conclusão das obras?  
 
3 - Qual secretaria municipal está responsável pela obra?  
  
4 - A verba ficou disponível na Caixa Federal ou o município 

chegou a recebê-la? 
 
5 - Caso tenha recebido, quando e como ocorreu? 
 
6 - Qual o valor total recebido pelo município? 
 
7 - Onde se encontra o montante recebido? 
 
8 - A fim de não causar prejuízo ao erário municipal, quais 

medidas serão tomadas caso o município tenha que devolver ao governo 
Federal, o valor arrecadado? 

 
7 - Outras informações que julgar necessárias. 
 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 21 de agosto de 2017. 
 
 
 

José Luís Fornasari 
                                                  “Joi Fornasari” 

Solidariedade 
                                                    - Vereador - 

 
 
 
 
 
 
 
 


